

OBJET : Soutien financier en solidarité avec les enfants de Gaza – Appel aux dons de l'UNICEF

Vu l'article L2121-29 du Code Général des Collectivités Territoriales,

Considérant l'appel au don réalisé par l'UNICEF au profit des enfants de Gaza,

Considérant la nécessité d'apporter une aide financière et morale aux enfants victimes.

Il est proposé de témoigner la solidarité de la Ville de Sotteville-lès-Rouen et d'attribuer une subvention de 2 000 euros à l'association UNICEF,

Le Conseil Municipal après en avoir délibéré, ,en décide ainsi.

Le Registre dûment signé,
Pour extrait conforme,
Maire,
Conseiller Départemental,

Alexis RAGACHE

NOTE EXPLICATIVE N°105

OBJET : Soutien financier en solidarité avec les enfants de Gaza – Appel aux dons de l'UNICEF

Depuis le 7 octobre 2023, et les attentats commis par l'organisation terroriste du Hamas envers l'Etat d'Israël, d'effroyables violences aux conséquences dévastatrices se sont multipliées pour des milliers de familles dans cette région du monde.

Le nombre de victimes est extrêmement élevé des deux côtés. Parmi elles, un nombre insupportable d'enfants.

Et le bilan s'alourdit à un rythme alarmant : plus de 14 000 enfants auraient été tués, et des milliers d'autres blessés. D'après les estimations, 1,7 million de personnes dans la bande de Gaza – dont la moitié sont des enfants – ont été déplacées et sont pratiquement à court d'eau, de nourriture et de médicaments. Leurs maisons ont été détruites, leurs familles déchirées.

En accord avec le droit international humanitaire, chaque enfant doit être protégé.

Face à cette situation humanitaire particulièrement critique dans la Bande de Gaza, l'UNICEF, représenté en France par l'UNICEF France, concentre ses efforts pour répondre aux besoins vitaux des enfants, en s'appuyant sur son personnel et ses partenaires toujours présents sur place. Les actions mises en place sont multisectorielles et peuvent notamment toucher l'accès à l'eau, l'hygiène et l'assainissement, la santé (physique et mentale), la protection, la nutrition, l'éducation, etc.

Notre ville, qui est labellisée « amie des enfants », a toujours été au rendez-vous de la solidarité lors des conflits internationaux.

Il vous est donc proposé d'exprimer toute notre solidarité envers les enfants victimes de ce terrible conflit.